
8 Pièces

258 m²

Réf. 86422347

3 950 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Sur l'un des plus beaux boulevards arborés de Neuilly, à l'angle d'une

jolie voie privée, élégant appartement en duplex, situé en rez-de-jardin

d'un  immeuble  semi-récent.  D'une  superficie  de  251  m²,  il  ouvre  de

plain-pied,  comme  une  maison,  sur  une  terrasse  prolongée  par  un

jardin exceptionnel de 340 m² clos, arboré et paysagé, complété au 1er

étage par une terrasse de 70 m². Ce bien rare aux très beaux volumes

dispose  d'un  plan  offrant  une  configuration  à  la  fois  familiale  et  de

réception. Il comprend, au rez-de-chaussée, une très grande réception

de 78 m² avec cheminée ouvrant par de larges ...

Elegant duplex apartment, located on the ground floor of a semi-recent building on

one  of  Neuilly's  most  beautiful  tree-lined  boulevards,  on  the  corner  of  a  pretty

private road.With a surface area of 251m² (2,701 sq ft), it opens onto a terrace on

the  same  level,  just  like  a  house,  which  is  extended  by  an  exceptional  340m²

(3,660  sq  ft)  enclosed,  landscaped  garden  planted  with  trees,  completed  by  a

70m² (753 sq ft) terrace on the first floor.This rare property offering great volume

has a floor plan that is both family-friendly and suitable for entertaining.Ground floor:

very large 78m² (840 ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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